



Garantie:

Wir zahlen das Geld zurück, wenn Sie mit der Wirkung nicht zufrieden sind.

Im Familienbad stören überflüssige Härchen

Gerade im Bad - aber auch bei Sport, Tanz und Spiel im Freien hindern Sie peinliche Härchen an Beinen, Armen, in den Achselhöhlen, in Gesicht und Nacken daran, sich ungezwungen zu bewegen. Sie trüben die Anmut Ihrer Erscheinung - zumal jetzt im Sommer, wo Sie sich doch frei und leicht fühlen wollen. Schnelle Hilfe bringt "Dulmin" Enthaarungs-Crème, die in wenigen Minuten alle diese störenden Haare schmerzlos entfernt.

"Dulmin" Enthaarungs-Crème wirkt schnell, schmerzlos und entfernt die Haare nach einfachem Auftragen in 3-5 Minuten. Sie ist weiß, weich und geschmeidig wie eine Cold-Cream, fast ohne Beigeruch und trocknet nicht ein. Durch öfteren Gebrauch hemmt "Dulmin" den Haarwuchs. Sie ist das zuverlässigste und angenehmste Enthaarungsmittel der Gegenwart.

Dr. M. Albersheim, Abt. 18 D 30, Frankfurt a. M., Paris

Tube M 1.25 u. M 2.-
Probetube zu M -.50.
Überall erhältlich!

Dr. Albersheim's

DULMIN
Enthaarungs-Crème



Die drei Farben der Frau.

Blond, Braun und Schwarz.

In ihrer Jugend ist die Frau der Frühling; aber im allgemeinen ist die blonde Frau der Winter, die braune der Sommer, die schwarze der Herbst.

Die Blonde ist der Schnee, die Braune die natürliche Wärme, die Schwarze das Feuer.

Die Blonde ist angenehm, die Braune anmutig, die Schwarze anziehend.

Die Blonde ist lieblich, die Braune hübsch, die Schwarze schön.

Die Blonde hat Reize, die Braune Vornehmheit, die Schwarze Anziehungskraft.

Die Blonde ist die Poesie, die Braune die Sanftmut, die Schwarze die Güte.

Die Blonde hat blaue, die Braune kastanienfarbene und die Schwarze hat schwarze Augen.

Das Herz der Blondinen bewegt sich, das der Braunen schlägt, das der Schwarzen pocht ungestüm.

Die Blonde ist bescheiden, die Braune kokett, die Schwarze geistreich.

Die Liebe der Blondinen rührt, die der Braunen unterwirft, die der Schwarzen berauscht.

Dagmara Wabljewna.

Warum immer erst als letzte Zuflucht: Neo-Silvikrin-Haarkur?

Die Antwort auf diese Frage ist sehr einfach: Haarpflegemittel werden häufig als Haarwuchsmittel empfohlen. Man nimmt sie kritiklos so lange hin, bis der Haarwuchs schütter geworden ist und die Glatze droht. „Über 20 Flaschen habe ich von dem Mittel... angewandt. Mein Haar ist immer spärlicher geworden. Jetzt will ich es mal mit der Neo-Silvikrin-Haarkur versuchen.“ Diese und ähnliche Mitteilungen erhalten wir täglich. Daß dieser letzte Versuch Rettung und Wiederherstellung des Haarwuchses herbeiführte, hat dem Neo-Silvikrin seine Berühmtheit im In- und Auslande gebracht.

Alle diejenigen, welche über irgendwelche Haarwuchsmängel zu klagen haben, müssen sich erst durch unser Gratisangebot aufklären lassen.

Fordern Sie die Gratissendung an, die sich schon deswegen lohnt, weil wir derselben noch eine Gratisprobe Neo-Silvikrin-Shampoo hinzufügen.

Senden Sie noch heute den untenstehenden Gratisbezugsschein an uns ein.

Hier abtrennen!

GRATISBEZUGSSCHEIN

In einem mit 4 Pfennig frankierten offenen Briefumschlag senden an

Silvikrin-Vertrieb G. m. b. H., Berlin SW 68/188
Alexandrinestraße 25/26

Senden Sie mir kostenlos und portofrei:

1. 1 Probe Neo-Silvikrin in Form von Shampoo. Eine einzige Kopfwäsche damit genügt, um Schuppen und Porenverschmutzung (Fett, Schweiß) zu entfernen und das Haar wunderbar locker und leicht frisierbar zu machen.
2. Die Schrift: „Die Erhaltung und Wiedergewinnung unseres Kopfhaares“.
3. Medizinische Berichte über die Erfolge des Silvikrins.

Name:

Wohnort/Post:

Straße:

Adresse deutlich mit Bleistift vermerken.